



学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成

前期の締めくくり



4月6日(水)の始業式から早いもので半年が過ぎました。10月14日(金)には担任から前期の通知票が渡されます。子供たちの頑張ったところを大いに褒めてあげてください。

10月17日(月)から後期がスタートします。後期は、1年の締めくくりをする大切な時期でもあります。学校教育目標に掲げた「かしこく、やさしく、たくましく」を合言葉に、子供たち一人一人の力を伸ばしながら、目指す児童像に近づけられるように職員一同努力していきたいと思ひます。後期も保護者の皆様のご協力をよろしくお祈ひします。



市川門之助氏の特別授業



9月14日(水)に歌舞伎俳優の市川門之助さんが来校し、5年生47名に歌舞伎の特別授業を行っていただきました。

市川門之助さんは、歌舞伎の第一線でご活躍されている傍ら、勝浦の自然に親しみをもたれ、時々勝浦で過ごしているそうです。そして「勝浦ふるさと大使」にも任命されています。

特別授業では、歌舞伎の歴史や表現方法について説明された後、歌舞伎の動きについて教えてくださいました。

5年生児童は目を輝かせて市川門之助さんの話に聞き入り、生き生きと歌舞伎の練習に取り組んでいました。



6年生修学旅行

6年生が、9月29日から1泊2日で修学旅行に行つて来ました。

1日目は、箱根彫刻の森美術館を見学し、箱根登山鉄道、ケーブルカー、ロープウェイを乗り継ぎ大涌谷へ行きました。そして、芦ノ湖で海賊船に乗り、箱根の関所を見学しました。その後、バスで移動し、七里ヶ浜の海の近くにある鎌倉プリンスホテルに宿泊しました。

2日目は、班別行動で、班ごとの計画にしたがつて鎌倉散策をしました。全ての班が江ノ電や徒歩で移動し、鎌倉大仏や鶴岡八幡宮などを見学しました。

修学旅行中は、何度もアルコール消毒や検温などの新型コロナウイルス感染防止対策を行いました。

二日間とも天候にも恵まれ、仲間と助け合い、安全で規律ある行動を一人一人が意識した最高の修学旅行となりました。

